

L'Éclaireur du Gâtinais, 8 janvier 2020

NOYERS

Xavier Relave ne se représentera pas

Samedi a eu la cérémonie des vœux du maire placé sous le signe des remerciements, et cette fois-ci, pas d'allusions ni remontrances pour les incivilités. Xavier Relave, visiblement ému, a remercié les habitants ainsi que son conseil municipal pour la confiance qui lui a été témoignée pendant les cinq années de son mandat. Il a remercié également les élus, la gendarmerie et les pompiers.



Xavier Relave a annoncé qu'il ne se représentait pas.

Xavier Relave a remis deux médailles de la ville à Jean-Claude et Jacques Baby pour leur implication dans la commune, et une autre à Jean-Pierre Nicole pour son implication auprès de l'Association pour le patrimoine de Noyers (APN). Ensuite le maire a souhaité ses vœux de bonne année et de réussite à tous et a invité à partager la galette des Rois et le verre de l'amitié.